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第1599回例会記録　平成23年10月4日（火）  13/46回

＜点鐘＞　	 中島眞一会長

＜ソング＞　君が代　奉仕の理想

＜お客様ご紹介＞　	 中島眞一会長
東京新都心RC　小川弘様
川崎RC　　　　白井勇様

＜祝い事＞　	 北島親睦委員長
会員誕生　	佐藤幹事、井上久会員、粕川会員、	

大沼会員、渡邊会員、太田事務員
夫人誕生　	大沼会員、大矢会員、佐々木会員の奥様
入会記念　	中島眞一会長、浅沼会員、野島会員、	

大西会員、田内会員

＜会長報告＞　	 中島眞一会長
先に、理事会の報告をいたします。
・指名委員会立ち上げの件
安藤登会員から報告いただきました。
・横浜東RAC例会の件
10/5（水）横浜キャメロットホテルにて開催
碓井会員にお願いいたしました。10,000円を交通
費・登録費として拠出します。
・地区大会の件
集合できる方は、11/5（土）登戸駅10：30集合
・きららっと＠アートしんゆり2011協賛の件
今年も3万円を協賛金として拠出します。
・職場訪問について
来週、伊丹会員から詳細が発表されます。

以下、会長報告です。
1.		第2590地区ガバナーより、先日のガバナー公式訪
問のお礼状が参りました。
2.	クラブ国際奉仕委員会の開催
10/21（金）メモワールプラザソシア
渡邊委員長にお願いいたします。
3.	あしなが募金の件
10/22（土）14：00～　１時間程度
新百合ヶ丘駅ケンタッキー前、改札付近で実施。
桐光学園インターアクトクラブ林顧問より、あし
なが募金のご協力のお願いが参りました。白井会
員にお願いいたしますが、皆様のご協力もお願い
いたします。
4.	2011年度米山カウンセラー研修会開催の件
野島カウンセラーに依頼しました。
5.		東会員の栄転に伴い、来週後任の方からご挨拶い
ただきます。

＜幹事報告＞	 佐藤幹事
＊文書着　川崎日吉RC　
＊会報着　川崎RC
＊追伸　
10･11･12月会費の納入月です。お早めにお願いいた
します。

＜ニコニコ委員会＞　	 古澤委員長
　川崎RC	白井勇様→「9日・29日オリーブまつり、
よろしくお願いします」。東京新都心RC	小川弘様
よりいただきました。当クラブより　中島眞一会長

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1601回	 10月18日	 招聘卓話②　米山奨学生

第1602回	 10月25日	 委員会報告⑦　国際奉仕委員会

第1603回	 11月 1 日	 招聘卓話③　財団関係者	
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→「10月第一例会です。心機一転がんばります。小
川様、白井勇様、ようこそ」。佐藤幹事→「気持ちの
よい秋晴れです。中島米山委員長、報告をお願いし
ます」。東会員→「この度異動することになりました。
皆様には大変お世話になりました。本当にありがと
うございました」。中村会員→「土曜日に息子智典が
初めて幼稚園の運動会に参加しました」。以下、感
謝をこめてニコニコへ。安藤登会員、安藤亨会員、
安藤志子会員、井上久会員、井上勇会員、伊丹会員、
北島会員、内藤会員、中島健児会員、佐々木会員、
嶋会員、白井会員、鈴木会員、高田会員、玉井会員、
田内会員、碓井会員、渡邊会員、山口福枝会員、結
城会員、古澤会員。

＜出席委員会＞	 鈴木委員長

＜ロータリー財団＞　	 井上勇委員長
　中島眞一会長→「入会記念として」。佐藤幹事→「感
謝を込めて」。井上勇会員→「入会記念として」。野
島会員→「入会祝いありがとうございました」。

＜米山奨学委員会＞　	 中島健児委員長
　粕川会員→「お誕生日のお祝いをありがとうござ
います」。渡邊会員→「誕生祝い、ありがとうござい
ます。今年度目標達成です」。井上久会員からもい
ただきました。

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜米山奨学委員会＞	 中島健児委員長
　2011~12年度国際ロータリー第2590地区「米山奨
学委員長会議」の報告をいたします。
・上澤ガバナーのお話
地区の目標（普通寄付5,000円・特別寄付20,000円）
を達成するために各クラブで事業に対する理解を
一層深めてほしい。

【補足】米山記念奨学事業は全国のロータリアンか
らの寄付金を財源に、私費外国人留学生に奨学金
を支給し、支援する国際的奨学事業です。日本と
世界を結ぶ「架け橋」となる人材の育成を使命と
し、経済的支援だけではなくカウンセラー等によ
って奨学生の留学生活が心豊かになるように配慮
されています。
・ロータリー米山記念奨学会大須賀理事のお話
『今年度理事会の決定事項の報告』
前年同様、800名の私費留学生の支援を行います。
予算は寄付金実績を踏まえ13億円と決定しました
が、不足が発生する場合は今年度までは流動資産
を取り崩す特別処置を取ります。現在のロータリ
アン会員数減少に伴う寄付金額の減少で、採用者
数が04年度の1000人から減っています。
・地区米山奨学委員会倉知委員長のお話
『2011~12年度地区米山奨学委員会の「テーマ」と
「活動方針」について』
今年度のテーマは「理解」です。米山事業に対す
る“理解”、奨学生に対する“理解”、奨学生の出身
国に対する“理解”。ロータリアン一人一人がこれ
らの“理解”を一層深めることが、寄付増進には必
要です。
“理解”というキーワードを踏まえた4つの活動方
針は、①事業への理解をさらに促進し、地区全体
で寄付増進を図る②クラブと共に奨学生や学友の
フォローと学友会のサポートを行う③奨学事業の
成否の鍵となるカウンセラー制度の充実を図る④
2012年度地区奨学生選考・採用に対して周到な準
備を行う、となっています。
　この後、米山学友の活躍をまとめたDVDの放映、
卓話と続き閉会となりました。

■あしなが募金について	 白井会員
10/22（土）14：00～新百合ヶ丘駅前であしなが募金
活動を行います。ご協力をお願いします。

本日のプログラム

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 27件	 27,000円	 360件	 470,245円
	 4件	 40,000円	 15件	 140,000円
	 0件	 0円	 2件	 156,000円
	 3件	 50,000円	 13件	 173,000円

累計
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＊出席免除会員2

第1599回	 42＊	 33	 9	 	 78.57%
第1598回	 42＊	 31	 11	 4	 83.33%
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